



## FRENTE POLÍTICOS

**1. Tomando posición.** En los últimos días se ha confirmado el arrastre que tiene el senador **Ricardo Monreal** con sus simpatizantes. Grupos de jóvenes le apoyan en su intención de convertirse en candidato presidencial. Y, aunque a última hora su nombre fue incluido como una de las *corcholatas* de Morena, **Monreal** aseguró que puede vencer a sus contrincantes porque es el más preparado y con mayor experiencia. Habló de sus orígenes humildes y también de su trayectoria política limpia. "Yo no tengo *cadáveres* en el clóset, tengo 42 años de servidor público, nunca he tenido una denuncia de malversación de fondos, de corrupción o de delito alguno". La cultura del esfuerzo es su tarjeta de presentación.

**2. A tiempo.** El gobernador de Hidalgo, **Julio Menchaca**, previene que no le vaya a suceder algo similar a lo que pasó en Chihuahua hace unas semanas, cuando se desbordó la violencia en una de las prisiones del estado. Por ello, se realizaron cateos en los Centros de Readaptación Social en Pachuca y en Tula, que llevaron al aseguramiento de diversas cantidades de narcóticos, armas punzocortantes, teléfonos celulares y diversas herramientas. En estas inspecciones participaron elementos de la Guardia Nacional, en coordinación con personal del Ejército, de la Sedena y de la Secretaría de Seguridad Pública estatal. Es mejor prevenir que lamentar. Trillada frase que en estos tiempos salva vidas. Bien hecho.

**3. Pian pianito.** Con esta singular frase se referían antiguamente a un procedimiento que necesitaba seguirse con paciencia. Así, poco a poco, Morena se va quedando sin integrantes. Ayer, el diputado federal **Omar Castañeda** renunció a la bancada y se unió a las filas de Movimiento Ciudadano. El coordinador de la bancada en San Lázaro, **Jorge Álvarez Máynez**, dio la bienvenida a **Castañeda** y destacó que el legislador se ha caracterizado por su labor social en la región de La Laguna, en Durango. "Desde San Lázaro ha sido un digno representante, es de los más productivos de la Legislatura", afirmó. Dos dudas: por qué a MC y cuál es la verdadera razón de abandonar a un partido que ostenta el poder. Raro, ¿no?

**4. Oídos sordos.** ¿De qué sirve que los habitantes de Cuajimalpa protesten, organicen manifestaciones, unan fuerzas, si de cualquier manera no lograron evitar la entrada en operación de un casino en el centro comercial Pabellón Bosques, en Tecamachalco? El negocio representa un grave peligro para los niños y jóvenes de la zona, y hoy está programada su apertura. Los padres de familia advirtieron desde hace meses sobre los graves riesgos para los niños y jóvenes, pues está tan sólo a unos metros de siete colegios, todos ubicados a menos de un kilómetro de distancia y algunos, incluso a unos metros. **Adrián Rubalcava**, el alcalde, ¿sabe lo que hace?, ¿para quién trabaja el señor?

**5. Indigno.** Un caso de abuso policial fue captado en un video justo en el momento en el que dos elementos de la Policía Municipal de La Piedad, en Michoacán, someten a un "peligroso" vendedor de miel que ofertaba su producto en calles del lugar. De acuerdo con testigos, los hechos ocurrieron el pasado 24 de enero, cuando, entre dos agentes sometieron al comerciante con fuerza desmedida. El clip de pocos segundos fue difundido en redes sociales y provocó una enorme indignación entre los internautas, pues se observa a los dos uniformados mientras detienen al humilde vendedor con lujo de violencia. ¿Este es el mensaje de **Alfredo Ramírez Bedolla** hacia el pueblo bueno? Le recordamos que es muy diferente a lo que propone el Presidente de México.